



忠犬八子公のふるさと大館市親善大使を

首都圏在住の2氏に委嘱

市では、毎年1月に渋谷郵便局で大館フェアを開催、また11月には渋谷区くみんの広場に参加し、曲げわっぱ やきりたんぼ、比内地鶏などの特産品を紹介・販売しながら「忠犬八子公のふるさと大館」の情報を発信しています。

首都圏で開催するこれらのイベントをPRしていただくと共に、本市を広く紹介していただくことを目的に「忠犬八子公のふるさと大館市親善大使」制度を設けました。

首都圏大館ふるさと会 で辞令交付式

初の親善大使は、首都圏に在住し本市の観光や物産などに見識がある秋田犬保存会本部役員の村松進さん(75)と大館市出身で渋谷区議会議員の奈良明子さん(36)のお2人。

委嘱期間は、平成16年11月1日から18年10月31日までの2年間で

す。辞令交付式は、11月13日(土)に東京都内で開催された「首都圏大館ふるさと会総会」の中で行われ、参加者からは「私たちもお手伝い

するので、頑張ってください」との励ましの言葉が寄せられていました。

渋谷区くみんの広場が 親善大使の初仕事

お2人の初仕事は、11月3日、4日の両日に渋谷区代々木公園で開かれた「渋谷区くみんの広場」。

たくさんの人出でにぎわったこのイベントでは、きりたんぼ食堂や特産品の販売、秋田犬の触れ合いコーナーなどを設け、大館の情報を発信しました。お2人には、2日間にわたって大館をPRしていただきましたが、大変疲れました。



渋谷区くみんの広場で大館をPRする親善大使

でも多くの人たちと触れ合えて、楽しかったです」と話してくださっていました。お2人から、親善大使に委嘱された感想を伺いました。

問い合わせ先
観光物産課
☎49-3111
(内線283)